

## Erklärung für Demokratie und Zusammenhalt



Liebe Freundinnen und Freunde,  
liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wie ihr wisst, finden auch in Bochum seit einigen Monaten sogenannte Freiheitsmärsche oder auch "Spaziergänge" gegen Maßnahmen zur Bekämpfung der Coronapandemie statt, insbesondere gegen die Impfungen. Zur gleichen Zeit, wo in den Krankenhäusern der Stadt und der Region Mediziner\*innen und Pfleger\*innen am Ende ihrer psychischen und physischen Kräfte arbeiten.

Die Mehrheit der Menschen verhält sich vernünftig, solidarisch und rücksichtsvoll. Gastronom\*innen, Einzelhändler\*innen und Kulturschaffende haben Konzepte erarbeitet, die sie zu unserem Schutz umsetzen. Zum Wohle aller haben sie den Zugang zu ihren Betrieben stark eingeschränkt und versuchen, ihre Aktivitäten mit Tests und Impfnachweisen aufrecht zu erhalten. Viele sorgen sich und kämpfen täglich um ihre Existenz.

Die Bekämpfung dieser Pandemie ist eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe und die meisten von uns wissen, dass wir diese Aufgabe nur gemeinsam bewältigen können, im Vertrauen auf die Errungenschaften und Empfehlungen der Wissenschaft. Entscheidender Baustein zur Bekämpfung der Pandemie sind die umfassenden Impfungen der Mehrheit der Bevölkerung.

Wir rufen daher alle Mitbürgerinnen und Mitbürger zur Solidarität auf: lasst euch von der Vernunft leiten, lasst euch impfen und schützt eure Mitbürger, dann brauchen wir auch keine Impfpflicht! Wir wollen die Mehrheit sein, der das Gemeinwohl wichtiger ist als eine fragwürdige persönliche Freiheit.

Wir haben das große Glück, in einer freien, friedlichen und demokratischen Gesellschaft zu leben. Die Grundrechte schützen uns und geben jedem und jeder von uns die Möglichkeit, sich oder gemeinsam mit anderen für das Gemeinwohl einzusetzen. Ja, wir können gegen die Corona-Schutzmaßnahmen sein, einer Impfpflicht kritisch gegenüberstehen und auch pandemiemüde sein.

Aber wir gehen nicht mit, um Impf-Proteste und Pandemie als Vorwand zu benutzen für Wissenschaftsfeindlichkeit, Unruhe und Demokratiegefährdung. Wir wollen keine Gewalt, keine Spaltung und keinen Schulterschluss mit Demokratiefeinden.

Bochum, im Januar 2022  
OMAS GEGEN RECHTS Bochum & West

Kontakt: [omasgegenrechts-bochum@gmx.de](mailto:omasgegenrechts-bochum@gmx.de)